

Alumna: Jireh Jaqueline Domínguez Castañeda

Maestro : Carlos Alberto Trujillo Díaz

Materia : Computación1

Actividad :Diapositiva del tema los veterinarios romanos

Universidad : UDS

Cuatrimestre : 1

LOS VETERINARIOS ROMANOS

LA VETERINARIA ROMANA CONOCIO
UNA ETAPA DE MAXIMO ESPLENDOR
EN EL SIGLO IV POR EL RANGO QUE
ADQUIERE

ASPIRO

- Es considerado el más renombrado de los hipíatras griegos
- Vivió más probablemente en el siglo IV d.c aunque hay autores que lo sitúan entre el siglo II y el IV d.c
- Estudió medicina y veterinaria en Alejandría siendo posteriormente el jefe supremo de los hipíatras de las regiones de constancia el grande
- Creó una pequeña escuela en Perea y Nicomedia
- Sus escritos aparecen en el veterinariae medicina e libri duo

HIEROCLES

- Jurisconsulto y escritor sobre la veterinaria griego
- Poco se conoce sobre el dedico a Casiano baso (filosofo) un tratado sobre la medicina veterinaria veterinaria de equinos en griego se conocido en latín como de coratone e quórum (sobre la curación de caballos)
- El tratado fue traducido al latín bajo el titulo de arte veterinaria o grande marisoaleria de hidroceles contenido entre libros parís 1563
- Se tradujo al castellano en 1564

PELAGONIO

- Fue un incluyente escritor latino sobre medicina veterinaria en particular sobre caballos y especies en particular sobre caballos y especies equinas
- Según diversos estudios era una persona que poseía amplia instrucción su estilo se muestra elaborado y amplio en recursos pero los contenidos de su obra son poco originales
- Sus métodos de curación son inspirados a veces por la mas ciega superstición y otras por el mejor sentido común de esta obra se sirvió el compilador de los hipiátrica que traduce mal al griego el texto y con lagunas

HIPOCRATES

- Padre de la medicina
- Con él se inicia la separación y el estudio de la medicina del hombre y de los animales, nace así la hippiátrica o medicina del caballo por ser este animal de excepcional importancia en la vida del hombre a él dedicara su estudio casi exclusivamente por aquellas fechas aunque también se inicio la bula tría o medicina de los bueyes pero entorno menor

HIPPIATRICA

Esta obra fue la recopilación afortunada de los trabajos de 17 especialistas que incluyeron en el texto lo mejor de cada autor en ella se encuentra toda la obra de Aspiro y la de los más afamados clínicos trata de numerosos aspectos referentes a las enfermedades del caballo:

- Enfermedades generales, locales, organeras, etc.
- Trata extensamente de las sangías y sus indicaciones, tratamientos cojeras, fracturas etc.